



Iniciativa Ley de Hidrocarburos

Como parte del conjunto de normas secundarias de la reforma constitucional en materia de energía, presentada por el Ejecutivo Federal, se encuentra la Iniciativa de la Ley de Hidrocarburos (LH), la cual ya fue aprobada por el Senado, y actualmente es discutida en la Cámara de Diputados.

La LH plantea un nuevo modelo de regulación en el sector energético, en donde las empresas privadas tendrán una injerencia directa en la exploración, extracción, procesamiento y transporte de hidrocarburos, actividades que tradicionalmente se encontraban bajo el monopolio de organismos públicos.

Para ello, se faculta a diversas Autoridades del sector energético para emitir asignaciones y permisos, además de celebrar contratos, por virtud de los cuales y previa licitación, las empresas públicas y privadas, o alianzas conformadas entre estas, podrán participar en la industria de los hidrocarburos, generando beneficios económicos para ambas partes.

Además, los concesionarios mineros podrán extraer gas natural de las áreas que actualmente explotan mediante una asignación directa, evitando así el proceso de licitación.

Asimismo, dicha Ley cuenta con disposiciones tendientes a garantizar la transparencia y mejores prácticas en el sector de hidrocarburos, así como la preservación del ambiente y los derechos humanos de comunidades indígenas que pudieran ser afectadas.

Por ello, ante la inobservancia de las obligaciones establecidas en la LH se revocarán o rescindirán las autorizaciones, permisos o contratos del infractor, transfiriendo al Estado, sin cargo, pago o indemnización alguna, el área objeto de explotación, y todos los inmuebles o equipos necesarios para realizar dicha actividad; además de una sanción económica de hasta \$50'467,500.00 pesos.

Dicho lo anterior, aprovechamos la oportunidad para poner a su disposición los servicios de la Firma, la cual tiene una amplia experiencia asesorando a empresas del sector de hidrocarburos por más de veinte años. En caso de requerir información detallada sobre algún aspecto específico o impacto de la iniciativa referida, no dude en contactarnos.

Hydrocarbons Law Initiative

As a part of the secondary legislation deriving from the Constitutional Reform in energy matters we can mention, the Hydrocarbons Law Initiative ("LH") presented by the Executive Power, has already been approved by the Senate, and is currently being debated in the Chamber of Deputies.

The LH presents a new model of regulations in the energy sector, where private companies will have a direct interference in the exploration, extraction, processing and transportation (including pipelines), of hydrocarbons, activities that have traditionally been in charge of public organisms.

For such purposes, Authorities in the energy sector will have powers to issue allocations and permissions, and to celebrate contracts by virtue of which and prior to the necessary bids, public/private companies and the partnerships formed between them will be able to participate in the hydrocarbon industry, generating economic benefits for both parties.

In that sense, mining concessionaries will be able to extract natural gas from areas currently operating under direct assignments, thus avoiding the bidding process.

Also, the Law includes provisions to ensure transparency and best practices in the hydrocarbon sector, as well as the preservation of the environment and the human rights of indigenous communities which may be affected by works and projects.

Therefore, violation to the provisions established in the LH will cause the revocation/rescission of the authorizations, permits or contracts of the parties responsible, causing the area under operation, its properties and equipment, to be transferred to the State, without charge, payment or compensation; in addition to fines of up to \$50'467,500.00 pesos.

Having said the above, we take the opportunity to place the services our Firm renders, at your disposition. We have a wide experience advising companies in the hydrocarbons sector. Should you require further details regarding the specific aspects of the issues addressed previously, please, do not hesitate to contact us.